

Ciudad MCY

COMUNICACIÓN PATRIA



Diosas de la belleza de Ferias San José 2023



En compañía de la primera dama del municipio Girardot, Cinzia Machín, el grupo de las 20 hermosas candidatas aspirantes a la corona de reina de Las Ferias de San José 2023, efectuaron una visita de medios ya en la recta final del evento, que se efectuará el dia 17 de marzo, con una majestuosa producción musical que promete impactar al público maracayero. **3**



Sigue a la gobernadora de Aragua
Karina Carpio en las redes sociales

@soykarinacarpio

@karinacarpioaragua

karinacarpioaragua

Karina Carpio

Ver



ACTIVIDAD DONDE ESTUVO PRESENTE LA GOBERNADORA DEL ESTADO ARAGUA, KARINA CARPIO

MINPPAL llevó el beneficio de alimentos a más 5 mil familias de Aragua

CIUDADMCY | MINPPAL

Con el propósito de brindar la seguridad alimentaria en el territorio aragüeño, el equipo de Minppal se desplegó en la Base de Misión "Camino de los Libertadores del Sur" del municipio José Félix Ribas, en el marco de la celebración del 7mo aniversario del CLAP, para la realización de una Feria del Campo Soberano beneficiando a 5 mil 202 familias con una jornada de atención integral.

En la alegre actividad asistió la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, junto al general de inspectoría de la Corporación Única de Servicios Productivos y Alimentarios (Cuspal) G/B Julio Atacho y las autoridades del Estado Mayor de Alimentación de la entidad, haciendo un recorrido y compartiendo con los habitantes del sector y celebraron este nuevo aniversario con el tradicional cumplea-

ños feliz de este importante programa social alimentario.

También asistió José Diego Castillo, director territorial de Minppal, así como los entes adscritos como Mercal, Pdval, Fundaproal, CENAE, INN, Sunagro, que ofrecieron con venta de rubros de la cesta básica a bajos costos, atención médicas, entregas de suplementos alimenticios, areperas móviles, almuerzos, recreación y asesoría jurídicas.

Dieron a conocer los funcionarios que igualmente se ejecutó otra atención de la Feria del Campo Soberano, atendiendo a 1 mil 292 familias del municipio Ezequiel Zamora del sector San Francisco de Asís de la Base de Misión "Río Arriba", en un trabajo conjuntamente entre la Dirección Territorial de Minppal de la mano a la Productora y Distribuidora Venezolana de Alimentos (Pdval), distribuyendo 4

mil 335 toneladas de proteínas entre pollos y cárnicos.

Es importante mencionar, que durante estos días el equipo de Minppal con sus entes adscritos, estarán desplegados en los distintos municipios distribuyendo alimentos, cumpliendo con los lineamientos del presidente Nicolás Maduro y el ministro M/G Carlos Leal Tellería de las 7 líneas estratégicas como plan de acción a las víctimas del bloqueo económico.



EL 17 DE MARZO EN LA CONCHA ACÚSTICA ES LA CITA

Reina de Feria de San José 2023 tendrá su próxima soberana



Cinzia Machín de Morales, expresó que este año el concurso busca que las muchachas estén preparadas para hacer una labor social

> Este año el evento contará con un himno por primera vez en la historia, donde se dará a conocer en la noche final del concurso



Las candidatas han sido muy bien preparadas con clases como pasarela, protocolo, oratoria y dicción entre otras que hacen formar a las participantes de manera integral.

ANAÍS RONDÓN | CIUDAD MCY

La directiva de la Reina de Feria de San José en conjunto con las hermosas 20 candidatas visitaron el periódico Ciudad MCY y el resto de los medios públicos del gobierno bolivariano del estado Aragua, para dar a conocer los detalles del magno evento de la belleza maracayera, así como también lo que será la gran noche final que se efectuará el 17 de marzo en la Concha Acústica de las Delicias de Maracay.

Cinzia Machín de Morales, directora del comité de reina de ferias de San José 2023, expresó que este año el concurso viene con un giro bastante marcado que les permitirá a las candidatas, no solo participar para ver quién será la más bella, sino también para buscar la belleza integral de cada una de las aspirantes.

"Buscamos que estas muchachas estén preparadas para hacer una labor social, para acompañarnos en la gestión. Buscamos belleza con propósito", dijo la primera dama municipal.

Es un trabajo muy bonito ver el crecimiento de las muchachas desde el día 1 -indicó- han evolucionado super rápido, en tan solo 2 meses. Destacó que este año las jóvenes representan sectores del municipio, en lugar de empresas privadas, ahora están representando los lugares que visitaron en sus comunidades, cono-

cieron sus problemáticas y conectaron con ellas, donde desarrollaron una labor con trabajo emocional y psicológico.

Por otra parte, Machín explicó cómo será la noche final del concurso. "Las candidatas tendrán 3 salidas y el opening. Este año estamos levantando la bandera de la no hipersexualización a temprana edad, donde queremos cuidar la integración de las participantes menores y que vivan su experiencia de acuerdo a su edad.

Otra característica de este año es que el desfile en traje de baño de las mini reinas estará eliminado. Van a tener un gran show opening, donde salgan todas las candidatas desde los 5 años hasta las 25 años, donde se determinó que el desfile en traje de baño será solo para la categoría de miss.

La categoría reina pasarán a un grupo reducido de 7 finalistas y ahí se van a someter a la ronda de preguntas, obteniendo el cuadro final de 3, reina de la cultura, reina del deporte, reina del turismo y Reina de Feria de San José.

El jurado calificador es de alto nivel, asistirá parte de jurado de la organización Miss Venezuela, ex Miss Venezuela, ex reinas de San José e influencers de la ciudad, quienes tendrán a cargo la ardua labor de escoger la nueva soberana de la belleza local.

Asimismo, Rammsés Gragirena, miembro del comité de Reina de Ferias de San José 2023,

explicó que se encuentran felices de todo lo que se está realizando en pro de este reinado. "Este año vamos con un reimpulso para realizar el poder femenino, que la mujer no se vea bonita solo por su físico, sino también por su intelectualidad".

"Además las chicas vienen con proyectos sociales para que las comunidades se identifiquen con estos proyectos, con las candidatas y ponerlos en práctica con el fin de ejecutarse" comentó Gragirena.

Mencionó que alguno de los proyectos es hacer charlas para evitar la hipersexualización en las niñas, construir espacios para los emprendedores, espacios deportivos, recuperación de canchas, hay diferentes proyectos del cual todos van a ser tomados en cuenta para lograr llevar a cabo los más destacados.

De igual manera, D'yerling D' Jesús, directora de la agencia Dyer Model's, indicó que ellos están a cargo de la preparación integral de las candidatas de la Reina de Feria de San José, nosotros super felices de pertenecer a esta organización.

"Son 48 sueños, 48 candidatas que esperan ser coronadas. Me complace que el tema morado este formando parte de las reinas de Feria de San José. Me gusta este certamen porque viene con nuevas estructuras que permite que las candidatas vivan su cada una de sus etapas.

Aquí reforzamos los conocimientos o aquellas participantes que no tienen conocimiento nos dedicamos a enseñarles cada detalle y sin duda estas aspirantes tienen una evolución total".

Las candidatas han sido muy bien preparadas con clases como pasarela, protocolo, oratoria y dicción entre otras que hacen formar a las participantes de manera integral.

OTRAS ACTIVIDADES

Durante los próximos días se estarán realizando otras actividades para que el pueblo aragüeño disfrute de diferentes eventos como: la Feria del Cebú a partir del jueves 16 de marzo en las instalaciones del parque Carlos Raúl Villanueva donde podrán encontrar expo comercial, ganaderías importantes entre otras atracciones totalmente gratis.

El 17 de marzo en la Concha Acústica es la gran cita donde se escogerá a la nueva soberana de la belleza en Maracay a partir de las 6 de la tarde totalmente gratis.

El día sábado hay más actividades culturales en toda la ciudad de Maracay y el día domingo 19 de marzo se efectuará un desfile por toda la Av. Bolívar con carrozas, el cuadro de las reinas ganadoras y bandas estudiantiles que estarán presentes para regalarle a la colectividad mucha alegría y color el día de su santo patrón San José.

Aragua se coronó campeón en Festival de Boxeo Gilberto Mendoza



CIUDADMCY

El estado Aragua fue el gran protagonista de la séptima edición del Festival de Boxeo Gilberto Mendoza, que reunió a jóvenes boxeadores de cuatro entidades venezolanas, llevándose la mayoría de los 20 combates disputados contra peleadores representativos de los estados Apure, Lara y Guárico.

Los novedos púgiles aragüeños brillaron en el Centro Recreacional Yesterday de Turmero, frente a recios luchadores,

donde Apure se ubicó en la segunda posición de la general. Donde estuvieron presentes grandes personalidades de esta disciplina, entre ellos Leo Gámez, Nohel Arambulet, Eva Guzmán y Lisandro Barazarte (actual campeón peso pluma).

El Festival de Boxeo Amateur Gilberto Mendoza se ha hecho de un espacio en el calendario anual de eventos de la Asociación

Mundial de Boxeo, y a partir de ahora se internacionalizará. En este sentido, el próximo 25 de marzo, Barranquilla acogerá el Festival y ese mismo día se espera una gran fiesta de boxeo amateur en Panamá.

Jhon Peluffo es el segundo importado para Samanes de Aragua

PRENSA SAMANES ARAGUA | CIUDAD MCY

La Gerencia Deportiva de Samanes de Aragua se mantiene dándole más profundidad al bullpen y anuncio oficialmente a su segundo importado para la campaña; el colombiano JhonPeluffo, derecho relevista que viene de tener acción en la Serie del Caribe con Vaqueros de Montería, informaron en nota de prensa.

"Me siento muy contento con este nuevo reto en mi carrera profesional. Será una experiencia muy bonita, daré lo mejor de mí en este nuevo equipo", destacó el derecho.

Peluffo, es otra pieza fundamental que llega a fortalecer al bullpen aragüeño con su potente brazo que ronda sobre las 90 millas por hora. También, se reúne nuevamente junto a Derwin Pomare con quien compitió en la Serie del Caribe y durante todo el torneo colombiano.

"Sé que me encontraré con mi compañero Pomare y sé que haremos un gran papel. Estamos muy felices en ser los primeros colombianos en participar con Samanes, estamos muy agradecidos por la confianza que tuvieron en nosotros para ser parte de este equipo", recañó el lanzador colombiano.

El diestro, durante la zafra 2022-2023 con Vaqueros de Montería, tuvo participación en 18 compromisos, deján-

do un récord de 1-0 para una efectividad de 3.26 en 19.1 innings de labor con un WHIP de 1.19. En ese mismo certamen, con sus 24 ponches propinados, fue el segundo mejor del equipo y séptimo en toda la Liga Colombiana, siendo pieza fundamental en el título de Vaqueros. Esta fue su segunda temporada en la LPBC.

Durante la Serie del Caribe, el diestro también dijo presente con el conjunto colombiano y laboró 3.1 entradas, donde reflejó un porcentaje de carreras limpias de 2.70 adjudicándose un juego salvado ante el equipo cubano.

De igual forma, cuenta con experiencia de ligas menores desde el 2014 hasta el 2019 con los Orioles de Baltimore, alcanzando el máximo nivel de Clase A Fuerte en parte de ocasiones (2018-2019). Gracias a ello, de por vida en el sistema de MLB cuenta con los siguientes números: 3.91 efectividad, registro de 21-28, 119 juegos, 412.1 innings de trabajo, 63 aperturas, 336 abanicados, 5 rescates y un WHIP de 1.33.

Ahora, el bullpen de Samanes para la parte final de los compromisos luce cada vez más sólido al contar con figuras como Peluffo, Jhondaniel Medina, Luis Guzmán y el cerrador Vicente Campos quien estuvo con el equipo la temporada pasada.

"Estoy preparándome lo más que puedo para llegar al 100% y aportar ese granito de arena en el bullpen. Aún no está definido mi rol, pero si tienen pensado ponerme en los últimos innings como lo hice con Vaqueros de Montería", concluyó Peluffo.

